

くらむほん通信

平成 29 年 12 月号(第 26 号)



社会福祉法人ひとは福祉会

指定通所支援事業所

くらむほん

☎0826-42-2188

今年も残すところあと 1 か月になりました。子どもたちの間でも、冬休みの話題が少しずつ出始めています。クリスマス、大掃除、初もうでなど、イベントが盛りだくさんの冬休み。放課後活動ではできないような活動を絶賛計画中です。

今年はインフルエンザが早くも流行り始めているようです。くらむほんでも、手洗いうがいを始めインフルエンザ予防に力を入れて取り組んでいきます。



くらむほんの日々～放課後活動から～

くらむほんでは毎週木曜日の活動は体力作りです。天気のいい日は近くの広場で体を動かす活動をします。

ある活動日に、いつもはスタッフの制止を振り切り歩道を走って、近くの信号機まで一直進に走り出す子どもたちでしたが、この日は出かける前のお約束で「行き帰り高学年の人と手をつないで出かけましょう」ということに決まりました。2 年生の S 君は同級生の Y さんと手をつなぎ、Y さんの歩幅に合わせて歩いてくれました。広場では子どもたちは寒い中元気に走り回って遊びました。

寒くなるととかく部屋の中での遊びを大人は思いがちですが、子どもたちと一緒に走り回って身体も温まり元気をもらっています。(小田)



今月の 1 コマ～かぶの種植え～

児童発達の年少グループで、近くのお店まで種を買いに行き、かぶの種植えをしました。水やりをすると、早速「うんこしょはいつできる?」と楽しみにしている子どもたち。来るたびに成長を確認しています。実がなるのが楽しみです。



12月 9 日 (土) 保護者会を行います。

25 日～1 月 5 日まで
冬休みです。

(うち 29 日～1 月 3 日は
くらむほんお休みです)

